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Anfragebeantwortung 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Partik-Pable, DOlinschek und 

Kollegen haben am 1. März 1993 unter der Nr 4382/J-NR/1993 an 

mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "8e

zirksleitzentrale für den Bezirk Klagenfurt-Land" gerichtet. die 

folgenden Wortlaut hat: 

"1.) Entspricht es den Tatsachen, daß für den Bezirk Klagenfurt

Land die Bezirksleitzentrale in Krumpendorf eingerichtet 

werden soll? 

a) Wenn ja, wann, und aus welchen Gründen wird die Bezirks

leitzentrale in Krumpendorf eingerichtet? 

b) Wie hoch werden die damit verbundenen Aufwendungen sein? 

2.) Aus welchen Gründen ist die Errichtung der Bezirksleitzentra

le für den Bezirk Klagenfurt-Land nicht in Ferlach geplant? 

a) Wie hoch beziffern Sie die Aufwendungen einer Errichtung 

der Bezirksleitzentrale für den Bezirk Klagenfurt-Land in 

Ferlach? 

3.) Entspricht es den Tatsachen, daß mit der Errichtung der 

Bezirksleitzentrale in Krumpendorf der Gendarmerieposten in 

Moosburg aufgelöst werden soll? 

a) Wenn ja, welche Maßnahmen werden Sie treffen, damit die 

Aufrechterhaltung der öffentlichen Ordnung-Ruhe-Sicher

heit nicht noch weiter beeinträchtigt wird?" 
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Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1 

Nein. 

Zu Frage 2 

Die Errichtung der Bezirksleitzentrale für den Bezirk Klagenfurt

Land ist in Ferlach geplant. 

a> Die genauen Kosten für die Errichtung der Bezirksleitzentrale 

in Ferlach können derzeit nicht angegeben werden, da noch offe

ne Fragen bezüglich der räumlichen Unterbringung abgeklärt 

werden müssen. 

Zu Frage 3 

Entfällt im Hinblick auf die Beantwortung der Fragen 1 und 2. 
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